



Ali ZAKNOUNE Proximité

Date de naissance : Né en 1995

Rôle dans l'association : Responsable de parrainages Hauts-de-France

En arrivant sur les bancs de la Fac, les étudiants connaissent rarement à l'avance le parcours qui sera le leur à l'issue des quelques années qu'ils passeront à l'Université. Ali ne dérogeait pas à la règle. Lorsqu'il n'était pas occupé par ses cours, il a décidé de s'impliquer dans la vie étudiante de son établissement. Ce qui n'était initialement qu'une curiosité est vite devenu un engagement central. Multipliant les projets solidaires et militants dans l'Université, il est rapidement devenu plus assidus dans les projets collectifs qu'au sein des cours ou de la Bibliothèque Universitaire. Chemin faisant son CV s'étoffe, les horizons s'ouvrent et un début de projet professionnelle voit le jour. D'abord référent du réseau associatif Animafac, il enchaîne avec un poste au sein du Mouvement Associatif Hauts-de-France. Enrichi par cette

expérience professionnelle qui correspondait à ses compétences et ses valeurs militantes, il revient dans les couloirs de la Fac cette fois en tant que salarié en charge de la Vie Etudiante et du Handicap. Son expertise associative est bien devenue une carte à jouer dans son parcours professionnel, et si les recruteurs lui mentionnent régulièrement qu'il a un parcours atypique, ils lui accordent leur confiance.

Lui qui a expérimenté ce genre de trajet- toires où le diplôme n'était pas l'élément premier de la richesse de son CV, il a décidé de mettre l'ensemble des expériences à profit d'autres jeunes en rejoignant l'association Proximité dans les Hauts-de-France en tant que chargé de parrainages.

